



GEMEINDE WIPPINGEN

Der Bürgermeister

21.04.2023

Sperrung der Ortsdurchfahrt, Asphaltierungsarbeiten

Die Straßenbaumaßnahmen an unserer Ortsdurchfahrt K114 sind in vollem Gange und zeigen einen erfreulichen Baufortschritt. Durch die Abarbeitung vorher als Bauabschnitte geplanter Abschnitte in einem „Rutsch“ wird die gesamte Maßnahme deutlich weniger Zeit in Anspruch nehmen.

Aufgetretene Behinderungen waren zu erwarten, sind aber im bisherigen Verlauf von den Wippinger Einwohnern sehr gut akzeptiert und toleriert worden. Alle konnten für ihre jeweiligen Bedürfnisse zufriedenstellende Lösungen finden.

Für das aufgebrachte Verständnis bis hierher ein herzliches Dankeschön!

In der kommenden Woche stehen nun die Asphaltierungsarbeiten des Streckenabschnittes von der Kluser Straße bis zum Eichenkamp an. Dies bedeutet weiterhin eine Vollsperrung und zusätzlich wird die Überquerung der Straße für diesen Zeitraum unmöglich sein. Dadurch werden die Einschränkungen/Behinderungen nochmals deutlich schwerer.

In den zurückliegenden zwei Tagen seit Ankündigung der Maßnahme waren wir mit den Beteiligten in intensivem Austausch, um allen diese Zeit so einfach wie möglich zu machen. Leider kann nicht alles Wünschenswerte umgesetzt werden. Im Folgenden eine Zusammenstellung der Fakten für die kommenden Tage:

- Die Arbeiten beginnen am Montag, 24. April 2023, begonnen wird an der Kluser Straße. Am Montag, 24. April ist bis ca. 14.30 Uhr die Querung noch möglich
- Am Wochenende wird bereits die alte Fahrbahn mit Hochdruckreinigern gereinigt
- Die Asphaltierungsarbeiten werden (trockenes Wetter vorausgesetzt) wahrscheinlich etwa eine Woche in Anspruch nehmen, im Anschluss werden die Zufahrten etc. bearbeitet
- **Das Überqueren der Straße ist nicht nur verboten, sondern auch hochgradig gefährlich (starke Klebeschicht, 150 ° heißer Asphalt, deutlich mehr Verkehr durch Baumaschinen)**

- Die Erreichung der Ortsmitte mit Kirche, Schule, KiTa, Heimathof, Dorfladen etc. vom westlichen Teil der Straße ist nur über Umwege möglich, es wird keine Behelfsquerung geben
- Die Schulbusse halten weiterhin an den zuletzt verwendeten Haltestellen im Ortskern, die Haltestelle auf dem Püngel kann nicht angefahren werden
- Die Kinder mögen bitte entsprechend von Eltern begleitet zur Schule/KiTa gebracht werden, hierfür bedarf es während dieser Zeit teils erhebliche Umwege und Mehraufwand
- Der Schülerlotsendienst ist mit der ausführenden Firma sowie Schule/KiTa im Austausch und ermöglicht die Querung der Straße, sobald dieses wieder möglich ist. Dies wird durch die Schule/KiTa kommuniziert

Bitte an alle Einwohner:

- Achtet aufeinander!
- Ermahnt Kinder, wenn in der Nähe der Baustelle gespielt wird
- Die Straßen im Außenbereich werden wahrscheinlich vermehrt auch von Radfahrern genutzt, bitte die Fahrweise entsprechend anpassen!
- Bildet Fahrgemeinschaften zum Transport zur Schule und KiTa
 - Fragt bei Nachbarn/Bekanntem nach Fahrgemeinschaften
 - Sprecht bitte ausländische/fremdsprachige Mitbewohner an und bietet Hilfe an

Gemeinsam wurden in Wipplingen bereits mehrere Herausforderungen gemeistert und auch diese Maßnahme werden wir mit Zusammenhalt und Verständnis füreinander schaffen!

Nochmals die Bitte vor allem die Kinder auf die Gefahren hinzuweisen!

Mit freundlichem Gruß

Der Bürgermeister

